

Suggestion d'aménagement 3D



Pièces	4 Pièces
Référence	84546781
Prix	1 390 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)

Appartement lumineux d'une superficie de 122 m² situé au troisième étage d'un immeuble des années 60. l'appartement comprend une entré, un double séjour, un bureau (ou 2ème chambre), une chambre avec salle de bains et dressing, une cuisine indépendante, un wc indépendant. Deux caves complètent ce bien, ainsi qu'une place de parking dans l'immeuble voisin. 1,335,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 4.12%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,240 €/an

122m² (1,313 sq ft) sunny apartment on the third floor of 1960s building. The apartment features a hall, a double-sized living room, a study (or 2nd bedroom), a bedroom with a bathroom and walk-in wardrobe, a separate kitchen and a separate toilet. Two cellars round off this property along with a parking space in the neighbouring building. €1,418,000 Agency fees not included - Agency fees: 4.37% incl. tax Fees payable by the buyer - Average amount of the share of charges €6,240/year 1,335,000 € Agency fees not included - Agency commission: 4.12%VAT included Agency fees payable by buyer - ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

